

C'est officiel !

Doyenné de Bourges

Le Père Bernard Kippeurt, fc, est nommé avec l'accord de ses supérieurs, membre de la communauté des Fils de la charité de Bourges au service de la paroisse St Jean de Bourges.

Fait à Bourges, le 26 septembre 2014

Abbé Jean-Charles Flachaire, Chancelier

† Armand Maillard, Archevêque de Bourges

Doyenné du Boischaud - Saint-Amandois

M. l'Abbé Alphonse Faye, prêtre de l'archidiocèse de Dakar (Sénégal), fidei donum, est nommé vicaire paroissial au service des paroisses de St Amand Montrond, Ste Croix d'Orval et Notre Dame de Grâce de Charenton du Cher, jusqu'au 30 août 2015, avec l'accord de son archevêque le Cardinal Sarr.

Vu le décret d'excardination concédé par l'évêque du diocèse de Dolisi (République du Congo) et daté du 25 septembre 2014, considérant les canons 265 à 272 du Code de droit canonique sur l'incardination des clercs, spécialement le canon 267 § 2, M. l'Abbé Jean-Marie Mabilia est incardiné au diocèse de Bourges par décret en date du 7 octobre 2014.

Diocèse de Bourges

M. François Chasseriau intègre le Service Diocésain de Communication, en qualité de chargé de mission, pour une durée d'un an

Fait à Bourges, le 15 octobre 2014

Abbé Jean-Charles Flachaire, Chancelier

† Armand Maillard, Archevêque de Bourges